

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, saluda fraternalmente a toda la comunidad médica asistencial y académica, con ocasión de estar conmemorando este 5 de octubre el Día de la Medicina Peruana, fecha en la que también honramos la memoria de nuestro mártir de la medicina, Daniel Alcides Carrión, y de quienes ofrendaron su vida enfrentando la pandemia.

En nombre de las Facultades de Medicina del país, renovamos el compromiso con nuestra sociedad de redoblar esfuerzos para seguir forjando cada vez mejores médicos comprometidos con el derecho a la salud de los peruanos, que es la mejor forma de honrar la memoria de Carrión y de los grandes maestros que con su sapiencia enriquecieron el camino de la medicina y la educación médica en nuestro país.

Lima, 5 de octubre de 2023

**Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado**Presidente de ASPEFAM











